

Goblog

Usia 51 Tahun KNPI Ibad Ingin Perda Pemuda Hadir di Kota Kediri

Prijo Atmodjo - KOTAKEDIRI.GOBLOG.CO.ID

Aug 12, 2024 - 21:52



Ketua KNPI Kota Kediri Munjidul Ibad

KOTA KEDIRI - Rayakan HUT ke 51 KNPI Kota Kediri berikan santunan anak yatim dan sembako kepada warga yang kurang mampu. Acara HUT kali ini

bertempat di Gedung Dakwah Muhammadiyah Lt.2 Jalan Urip Sumoharjo Kota Kediri, Senen (12/8/2024) pukul 20.00 WIB.

Peringatan HUT KNPI tahun ini mengusung tema 'Membangkitkan Sinergitas Pemuda Menuju Indonesia Emas'.

Ketua KNPI Kota Kediri Munjidul Ibad menyampaikan Alhamdulillah pada kegiatan ini kita memperingati HUT KNPI ke-51.

"Kita mengundang Forkopimda, ormas, OKP dibawah naungan KNPI dan Ketua Partai Politik di Kota Kediri," ucapnya.

Menurut Ibad bahwa kegiatan HUT kali ini sebagai wujud syukur, dimana KNPI yang sudah berumur 51 tahun. Sudah setengah abad ini yang cukup panjang, otomatis KNPI harus semakin matang, berguna dan memberikan kontribusi untuk Kota Kediri.

Pada saat kepemimpinan saya bisa terwujud Perda tentang Kepemudaan. Perda ini sangat penting, karena yang menaungi atau menjadi cantolan hukum untuk program kepemudaan.

"Kalau tidak punya UU kepemudaan ini rawan. Dengan adanya Perda pemuda akan semakin kuat, program pemuda didukung pemerintah yang jelas bisa bersaing baik lokal maupun internasional," ujarnya.

Lanjut Ibad di kota-kota besar hampir semuanya sudah punya Perda kepemudaan. Di Kota Kediri yang seharusnya makmur, tapi belum ada perda pemuda.

"Sehingga kepemudaan masih tergolong dianggap sebelah mata. Dengan adanya Perda itu nanti yang menaungi kepemudaan di Kota Kediri," urainya.

Saya berharap pemuda di Kota Kediri semakin bisa memberikan kontribusi bisa berdaya saing, bisa mengikuti perkembangan jaman.

"Sehingga, pemuda semakin matang apalagi pemuda di usia produktif bisa memajukan Kota Kediri," harap Ibad.

Kegiatan ini juga diwarnai dengan rangkaian kegiatan dan bhakti sosial santunan anak yatim dan salurkan paket sembako kepada warga yang kurang mampu.

Kegiatan baksos ini diharapkan dapat membantu anak yatim dan meringankan warga dalam memenuhi kebutuhan sehari-hari.

Selain baksos, dalam kesempatan ini juga KNPI memberikan penghargaan kepada Kapolres Kediri Kota dan PJ Wali Kota Kediri.

Yang tak kalah menarik ada siraman rohani dari ulama yang sangat dekat dengan rekan-rekan Mbah Rin yang menyampaikan tausiahnya dihadapan para undangan yang hadir.